

Bälle für alle Fälle

Sportler und Schüler freuen sich über Spende

HANERAU-HADEMARSCHEN

Der SV Merkur Hademarschen, der SV Grün-Weiß Todenbüttel und der offene Ganztag der Theodor-Storm-Dörfergemeinschaftsschule sind Nutznießer einer landesweiten Aktion der Volksbanken und Raiffeisenbanken. Unter dem Motto „Ball sucht Schule und Sportverein“ hatten die Volksbanken und Raiffeisenbanken zum fünften Mal Vereine und Schulen dazu aufgerufen, sich mit einem kreativen Foto um einen Ballsack zu bewerben. Alle Fotos wurden erstmals zwecks Onlineabstimmung ins Internet gestellt. 5400 „User“ nahmen am „Voting“ teil. „Wir freuen uns, dass wir über das neue Abstimmungsverfahren so viele User erreicht und von der Aktion begeistert haben“, erklärte Dr. Michael Brandt von den Volksbanken und Raiffeisenbanken in einer Presseinformation, „mit unserer Aktion möchten wir sportbegeisterte

Schülerinnen, Schüler und Vereinsmitglieder unterstützen und das Sportangebot in Schleswig-Holstein fördern.“

Das Gruppenfoto der Merkur-Fußballerinnen wurde von 67 Teilnehmern der Abstimmung für gut befunden – und damit schafften es die schwarzweißen Fußball-Damen landesweit unter die besten 25 Bewerber, deren Kreativität mit einem Ballsack belohnt wurde. Darüber hinaus hatten die Volksbanken und Raiffeisenbanken vor Ort Gelegenheit, Ball-Säcke an weitere Vereine und Schulen zu verteilen, die ebenfalls Fotos eingegandt hatten. Bei der Raiffeisenbank Todenbüttel entschied man sich für den SV Grün-Weiß Todenbüttel und den offenen Ganztag der Theodor-Storm-Dörfergemeinschaftsschule am Standort Hanerau-Hademarschen. „Wir versuchen ja grundsätzlich, die Vereine, Schulen und Kindergärten in unserem



Jede Menge Bälle: Lisa Böge vom SV Merkur, Ralph Carstensen, Ganztags-Koordinatorin Karen Meschede und Grün-Weiß-Jugendwartin Kerstin Bährs (v.l.). KÜHL

Geschäftsgebiet zu fördern“, vermerkte Ralph Carstensen von der Raiffeisenbank Todenbüttel bei der Ball-Übergabe in Hanerau-Hademarschen, „diese Ballsäcke sind eine tolle Aktion, die direkt bei den Kindern ankommt.“ Klar, dass die Kickerinnen des SV Merkur sich einen Ballsack nur mit Fußbällen wünschten. Die Säcke für den SV Grün-Weiß Todenbüttel und die offenen Ganztagschüler waren hingegen bunt gemischt und enthielten neben Fußball- auch Handball-, Basketball-, Volleyball- und Futsal-Bälle. khl

Quelle: SHZ Mitteilungsblatt v. 08.01.2016